

L'accent est mis sur le rôle du marché dans la planification économique cubaine



La Havane, 12 mars (RHC).- Le vice-président cubain du Conseil des Ministres, Marino Murillo, a réaffirmé que la planification, dans le nouveau modèle économique de notre pays, doit tenir compte du marché car il serait erroné de lui tourner le dos.

Au cours du gala pour le 55e anniversaire du Premier Plan de l'Économie de Cuba , Marino Murillo a souligné que le système de planification socialiste restera la voie principale pour diriger ce secteur,

comme le stipule la Grande Ligne numéro 2, mais sans ignorer le marché.

Marino Murillo, qui est également ministre de l'économie et de la Planification, a relevé que le rapport offre-demande n'est pas antagonique avec les plans dans notre pays et qu'il répond au développement des forces productives et à la nécessité de s'intégrer au monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/49167-laccent-est-mis-sur-le-role-du-marche-dans-la-planification-economique-cubaine>



Radio Habana Cuba